

## 受章おめでとうございます

受章された皆さんをご紹介します。



旭修三郎さん(男衾上郷北)

秋の叙勲・瑞宝小綬章

旭さんは、昭和47年4月に小川地区消防組合に消防吏員として奉職され、平成25年に比企広域消防本部消防長として退職されるまでの間、主に消防本部で勤務されたほか、県に派遣され消防学校で初任消防士教育を担当するなど、住民の生命・身体・財産を守るため尽力されました。今回の受章について「叙勲の栄に浴し、誠に光栄です。章の大きさをあらためて実感しています。この受章は、これまでにご指導、ご協力いただいた皆様のおかげだと思います。皆様に感謝申し上げます」と話してくれました。



松本孜さん(中町)

秋の叙勲・瑞宝双光章

松本さんは、開業医として住民の健康や保健衛生の向上に寄与する一方、昭和51年から約45年にわたり埼玉県警察の嘱託医として寄居警察署の要請により昼夜を問わず検視業務を務められ、警察の業務遂行に長く協力されました。今回の受章について「はからずも叙勲の栄に浴し、身の引き締まる思いです。これも皆様方の長年にわたる心温かなご指導、ご支援の賜物と感謝いたします。今後は一層精進し、ご芳情に報いたいと存じます」と話してくれました。



中澤一雄さん(用土6)

秋の叙勲・瑞宝小綬章

中澤さんは、昭和46年4月に国税庁関東信越国税局に奉職され、平成25年に退職されるまでの間、法人課税課長、新潟税務署長などを歴任されました。退職後は税理士として開業されているほか、平成29年6月からは寄居町固定資産評価審査委員会委員としてご活躍されています。今回の受章について「このような栄誉をいただいたことに対し、大変光栄に感じております。税務行政で培ったこれまでの経験で、これからも社会に貢献していきたいと思っております」と話してくれました。



石澤徳子さん(谷津)

秋の叙勲・瑞宝単光章

石澤さんは、昭和56年から保育士として玉淀園に勤務され、平成28年からは同園の里親支援専門相談員を務められています。里親の新規開拓や委託の促進、訪問や電話相談など多岐にわたる業務に携わり、子どもたちの社会的養護の増進に寄与されています。今回の受章について「このような素晴らしい章を受章できましたこと、身に余る思いで一杯です。これもひとえに施設長はじめ職員の皆様方、家族の力添えがあったからと心から感謝しております。社会的養護が必要な子どもたちが里親家庭で深い愛情のもと生活できることを願い、これからも皆様方の力を借りながら精進してまいります」と話してくれました。



田中安道さん(塚田)

秋の叙勲・瑞宝双光章

田中さんは、昭和43年に総理府恩給局に奉職され、平成22年に退職されるまでの間、人事局参事官補佐、行政評価局評価監視上席調査官、人事・恩給局恩給業務課調査官などを歴任されました。特に恩給局の勤務では「公務扶助料を受給していた祖母が家族にも見せない恩給証書を見せてくれ『ありがとう』と言われたときに、少しは孝行できたかなと思いました」と当時を振り返り、お話しいただきました。今回の受章について「このたびの受章は、生み育ててくれた父母、ご指導いただいた上司の方々、そして何より妻の支えがあったのことに感謝しています」と話してくれました。



猪狩輝男さん(山崎)

危険業務従事者叙勲・瑞宝単光章

猪狩さんは、昭和46年4月に埼玉県警察官に任命されました。秩父警察署を振り出しに、主に生活安全に関する業務に従事され、平成22年に退官されました。退官後も交番相談員として5年間携わるなど、県内の治安維持に尽力されました。今回の受章について「このたびの受章は身に余る光栄と感謝しております。警察活動に協力していただいた皆様、長年にわたる上司、先輩からの指導はもちろん、家族の協力あってのものです。今後はこの栄誉に恥じることのないよう精進し、地域の安全・安心への活動に努めてまいります」と話してくれました。



### ふるさとの祭典市 & クラシックカーパレード

11月13日、3年ぶりに開催されたふるさとの祭典市とクラシックカーパレード。秋晴れの下、大勢の方が訪れ、市街地は大変なぎわいとなりました。

### 明治安田生命保険相互会社から寄附

#### 「私の地元応援募金」による寄附金の贈呈

10月21日に、明治安田生命保険相互会社から、51万2,000円の寄附をいただきました。この寄附は、同社が展開している「私の地元応援募金」によるもので、町にゆかりのある同社の社員の方々が行う募金と、会社からの寄附金とを合わせて寄附いただきました。贈呈式には、熊谷支社長・田村良純様にご出席いただき、町からは感謝状をお贈りしました。寄附金は、子育て支援事業に充てさせていただきます。ありがとうございました。



### Honda硬式野球部の投げ方教室を開催 町内各小学校で選手が指導をしてくれました

11月15日と16日にHonda硬式野球部のご協力をいただいて、町内各小学校で投げ方教室(全16回)を開催しました。全小学校の4~6年生約660人の子どもたちは、硬式野球部選手の皆さんから、ボールの投げ方や走り方等の指導をしていただきました。子どもたちは、選手同士がボール投げをする姿を見て、そのスピードや力強さに驚くとともに、その選手から直接指導をしていただけたことで、大きな刺激を受けていました。

